



Aus den Gemeinderatsverhandlungen vom 13. Mai 2015

Einladung an die Bad Ragartz 2015

Die Kulturkommission Wartau lädt die Bevölkerung zum Besuch der Bad Ragartz ein:

Donnerstag, 11. Juni 2015

inkl. Fahrt mit Car, Führung und Apéro

Abfahrt: 17.30 Uhr Bahnhof Trübbach

Rückfahrt: 21.00 Uhr

Anmeldungen gehen an:

Einwohneramt Wartau, Laura Gulli, 058 228 20 53 oder laura.gulli@wartau.ch

Maximale Teilnehmerzahl: 50

Anmeldungen werden nach Eingang berücksichtigt.

Informationsabend zur Windkraftanlage Schollberg

Der Gemeinderat Wartau und die St. Gallisch-Appenzellische Kraftwerke AG laden die Bevölkerung zum Windanlass Schollberg ein:

Dienstag, 30. Juni 2015, 19.00 Uhr, Betagtenheim Wartau in Azmoos

Themen: Einleitung, Sicht Gemeinde Wartau, Erfahrungen mit anderen Projekten und Windturbinen, Stand des Projektes Schollberg, Emissionen/Immissionen.

Im Anschluss zur Fragerunde wird ein Apéro offeriert.

Informationsabend zur Strassenraumgestaltung Trübbach

Am 26.5.2015 ab 19.30 Uhr informiert der Gemeinderat über das Projekt Strassenraumgestaltung Trübbach – der neuen Visitenkarte für Trübbach.

Der Anlass findet im evang. Kirchgemeindehaus in Azmoos statt.

Ende Jahr befinden wir über eine wichtige Abstimmungsvorlage, ja über ein Generationenprojekt. Die Strassenraumgestaltung Trübbach, von der Sie alle betroffen sind. Deshalb ist das Projekt Strassenraumgestaltung nicht alleine auf das Dorf Trübbach zu reduzieren. Ebenso ist die Strassenraumgestaltung ein Bestandteil eines Ganzen, nämlich des übergeordneten Strassenverkehrsnetzes, umso mehr es sich beim betroffenen Abschnitt um eine Kantonsstrasse handelt.

Vor mehr als acht Jahren wurde das Projekt angegangen, nachdem an den Gemeinderat damals der Wunsch herangetragen worden ist, die Verkehrssituation wie auch Lärmbelastung in Trübbach zu verbessern. Auch das im letzten Jahr öffentlich aufgelegene Lärmsanierungsprojekt wurde aus einem direkten Bürgeranliegen heraus erarbeitet.

Nicht nur die Verkehrssicherheit, sondern auch die Attraktivität der Liegenschaften entlang der Verkehrsachse Trübbach wird erhöht. Und der Aussenraum wird Bestandteil des Wohnens.

Zudem führt die Gemeinde Sargans die Strassenraumgestaltung auf seinem Gemeindegebiet weiter und somit ist auch Trübbach Bestandteil eines Gesamten, das nicht herausgebrochen werden sollte. Sargans hat die Finanzen bereits gesprochen und ist derzeit bei der Bereinigung des Einspracheverfahrens.

Die Diskussion rund um Vor- und Nachteile sowie Kostenfolgen eines Generationsprojektes soll geführt werden. Deshalb führt der Gemeinderat eine Informationsveranstaltung durch, damit genügend Zeit besteht, Vor- und Nachteile zu diskutieren.



Kommunale/r Tierschutzbeauftragte/r; Neubesetzung und Wahl

Die bisherige Tierschutzbeauftragte für die Gemeinde Wartau, Frau Andrea Wellenzohn, Azmoos, stellt ihre Aufgabe nach langjähriger Tätigkeit (15 Jahre) zur Verfügung. Sie war für Wartau als auch vorübergehend für Sevelen in Tierschutzangelegenheiten verantwortlich.

In den Gemeinderatsverhandlungen vom 31.3.2015 wurde darauf hingewiesen, dass der Gemeinderat zurzeit mit der Neubesetzung beschäftigt sei und sich interessierte Personen gerne auf der Gemeinderatskanzlei melden dürfen.

Auf Anfrage hat nun Frau Elena Bodenmann, Birkenweg 4, Sevelen, zugesagt, diese Aufgabe zu übernehmen. Frau Bodenmann ist seit Herbst 2014 Gemeinderätin in Sevelen und u.a. auch Tierschutzbeauftragte in ihrer Gemeinde. Sie wurde von Andrea Wellenzohn eingearbeitet und verfügt dadurch bereits über seriöse und fachkundige Kenntnisse.

Der Gemeinderat Wartau wählt Frau Elena Bodenmann, Sevelen, als neue kommunale Tierschutzbeauftragte für die Gemeinde Wartau. Sie nimmt ihre Aufgabe mit der Wahl auf.

Gleichzeitig dankt der Gemeinderat Frau Bodenmann herzlich für die Übernahme dieser anspruchsvollen Aufgabe und wünscht ihr viel Freude, Erfolg und Genugtuung bei der Ausübung ihrer Tätigkeit.

Frau Andrea Wellenzohn spricht der Gemeinderat den besten Dank aus für ihren leidenschaftlichen Einsatz zum Wohle der Tiere.

Frau Katrin Szacs vay, Prafisuot 14, Oberschan, organisiert neu die Betreuung der Amphibienzugstellen Plattis und Oberschan. Auch Frau Szacs vay gilt ein grosses Dankeschön dafür.

Baubewilligungen im Meldeverfahren

Bauherrschaft: Bünter-Gabathuler Michel u. Claudia, Walchistr. 6a, Azmoos

Bauvorhaben: Neubau Unterstand mit Geräteraum / Versetzen bestehendes Gartenhaus

Zone: W2

Standort: Parz.Nr. 3642, Walchistr. 6a, Azmoos

Bauherrschaft: Storit Werke AG, Fabrikstr. 50, Azmoos

Bauvorhaben: Energetische Gesamtanierung

Zone: W2 / K3 (kleine Teilfläche)

Standort: Parz.Nr. 244, Vers.Nr. 3144/Nr. 3145, Fabrikstr. 32/34, Azmoos

Bauherrschaft: Zogg Hanspeter, Kirchweg 4, Gretschins

Bauvorhaben: Neueindeckung Stalldach

Zone: K2

Standort: Parz.Nr. 2012, Vers.Nr. 908, Kirchweg 4, Gretschins

Bauherrschaft: Magisano GmbH, Seidenbaum 1, Trübbach

Bauvorhaben: Sitzplatzüberdachung

Zone: WG3

Standort: Parz.Nr. 841, Seidenbaum 1, Trübbach



Abwassersanierung Vies (Los 1; Abschnitt Langfuri – Plutthalde) – Vergabe Tiefbauarbeiten

Die Liegenschaften im Gebiet Vies – Reggella, Oberschan, welche sich ausschliesslich ausserhalb der Bauzone befinden, sollen gemäss dem generellen Entwässerungsplan Wartau (GEP) abwassertechnisch saniert und ans öffentliche Kanalisationsnetz angeschlossen werden.

Die Baubewilligung für das Gesamtprojekt inkl. den Teilverfügungen der kantonalen Stellen wurde am 9.1.2015 eröffnet.

Das vorliegende Gesamtprojekt umfasst den Abschnitt Langfuri – Plutthalde (Los 1), den Abschnitt Plutthalde – Zerdoteris (Los 2), den Abschnitt Plutthalde – Schwimmbad (Los 3) sowie die Erschliessungsabschnitte der privaten Liegenschaften.

Die Tiefbauarbeiten für die Abwassersanierung Vies, Abschnitt Langfuri – Plutthalde (Los 1) wurden im Einladungsverfahren an die Marty Azmoos AG, Azmoos, vergeben.

Abwassersanierung Vies (Los 2; Abschnitt Plutthalde – Zerdoteris) – Vergabe Spezialtiefbauarbeiten

Die Spezialtiefbauarbeiten für den grabenlosen Leitungsbau inkl. Anschlussarbeiten wurden im freihändigen Verfahren an die Marty Azmoos AG, Azmoos, vergeben.

Abwassersanierung Vies (Los 3; Abschnitt Plutthalde – Schwimmbad) – Vergabe Spezialtiefbauarbeiten

Die Spezialtiefbauarbeiten für den grabenlosen Leitungsbau wurden im freihändigen Verfahren an die Marty Azmoos AG, Azmoos, vergeben.